
58ª JORNADA MUNDIAL DE LAS COMUNICACIONES SOCIALES
12 de mayo de 2024. Solemnidad de la Ascensión de Señor

***«Inteligencia artificial y sabiduría del corazón:
para una comunicación plenamente humana»***

SUBSIDIO LITÚRGICO

Monición de entrada

Celebramos hoy la solemnidad de la Ascensión del Señor. Este acontecimiento significa para nosotros una nueva presencia de Cristo, que conduce la humanidad y la historia hacia el Creador, siendo la Iglesia un instrumento para continuar su misión. En esta solemnidad donde el Señor nos invita a llevar buena noticia hasta los confines de la tierra, la Iglesia celebra la Jornada Mundial de las Comunicaciones Sociales. El papa Francisco, en su mensaje aboga por una comunicación plenamente humana. El avance de las nuevas tecnologías también tiene un riesgo: deshumanizarse. Para la evangelización, como para la comunicación, hay que partir de la sabiduría que brota del corazón que nos hace descubrir la verdad del hombre. Celebremos esta eucaristía con gozo, pidiendo especialmente por los profesionales de la comunicación y siendo verdaderamente conscientes de la importancia que tiene la comunicación. Sepamos valorar los medios que tiene nuestra Diócesis que nos permiten llevar la buena noticia a todos los diocesanos. La colecta de hoy está destinada al mantenimiento de los medios de la Diócesis.

Oración de los fieles

P. Animados por la certeza de que el Señor está presente entre nosotros, aunque su rostro no pueda ser contemplado inmediatamente por nuestros ojos, presentemos al Padre nuestras peticiones, sabiendo que el Resucitado intercede por nosotros y por la humanidad entera.

L. Por la Iglesia de Cristo, para que animada por la fuerza del Espíritu prometido por el Señor, se haga testigo creíble del Evangelio hasta los confines de la tierra. Oremos.

L. Por todos los cristianos, para que, viviendo una profunda comunión con el Resucitado, sepan hacer de su vida un testimonio vivo del Evangelio del Señor en el camino de la historia. Oremos.

L. Por todos aquellos que con espíritu misionero anuncian y testimonian en el mundo el Evangelio de Jesús, para que experimenten, también hoy, los prodigios que acompañaron a la primera siembra del Evangelio. Oremos.

L. Por quienes tienen responsabilidad en los medios de comunicación social, para que entendiendo su labor como un servicio a la sociedad hagan de ellos verdaderos medios de encuentro y de diálogo. Oremos.

L. Por los medios de comunicación que tiene nuestra diócesis y por las personas que trabajan o colaboran en ellos para que el Señor les ilumine en los desafíos y oportunidades que se presentan en el día a día, siempre al servicio del bien común.

L. Por nuestra comunidad (parroquial), para que, en esta semana de camino orante hacia Pentecostés, invoquemos con fe los dones del Espíritu Santo para celebrar en la gracia y el gozo el cumplimiento del tiempo pascual. Oremos.

P. Padre omnipotente: nuestros ojos no te han visto jamás, pero tú has enviado a tu Hijo como imagen perfecta de tu santidad: manifiesta tu amor por la Iglesia y por la humanidad entera, de modo que, en comunión con Cristo Jesús, podamos contemplarte un día cara a cara en la vida eterna. Por Jesucristo, nuestro Señor.